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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N°62 
SESIÓN ORDINARIA Nro. 49  

Dia 	Lunes 14 de octubre de 2019 

Lugar : Auditorio 
I lora 	: lera. Citación 08:30 hrs. 	2da. Citación 08:45 hrs 

Agenda: REESTRUCTURACIÓN DE COMISIONES 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 08:45 horas del 14 de noviembre de 2019, la secretaria del Consejo de Facultad, Directora Administrativa Abg. 

Carmen 1,eyva. después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente da 

inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 

I. Hugo Vega I hiena (Presidente - Decano encargado) 
Dra, Luzmila Pro Concepción 
Lic. José Piedra Isusqui 
Lic. Cesar Ángulo Calderón 
Lic, Ulises Reman Concha 
Sr. Brando Palacios Gutiérrez 

CONSIDERACIONES PREVIAS: 

Id Presidente Dr. Hugo Vega. Decano encargado informa que: 

- Con 12R 04842-R-19 del 26 de agosto del 2019 se autoriza al Sr. Decano Juan Carlos Gonzales realizar el viaje al Japón 

en una comisión de servicios 
- Con RD 00615-D-FISI-19 se encarga el decanato al Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega Huerta del 6 al 11 de 

Octubre y mientras dure la ausencia del decano. 
- Que considerando que el vicedecano académico ha asumido la presidencia del CE según el art.I9 del reglamento del 

CE la Directora Administrativa actúa como secretaria del CF. 

APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES: 

Llega el consejero David Mauricio 
La secretaria Carmen Leyva da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.56 Sesión 

Votación: 2 a favor, 5 en contra, O abstenciones; desaprobado por mayoría 

La secretaria Carmen Leyva da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.55 Sesión 

Votación: 2 a favor, 5 en contra, O abstenciones; desaprobado por mayoría 

La secretaria Carmen Leyva da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.5I Sesión 

Votación: 2 a favor, S en contra, O abstenciones; desaprobado por mayoría 

Ordinaria 46 del 05 de setiembre. 

Ordinaria 45 del 23 de agosto 

Ordinaria 41 del 2 de agosto 

I. DESPACHO 

DECANATO 

1. 	DECANO SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA CONFERENCIA- EXP. 05309-FIS1-2019 

Mediante OFICIO N' 2247-0GCR1-2019. de fecha 06 de setiembre del 2019, el Jefe de la OGCRI. remite invitación a la 

Conferencia -Global Engineering Dean Council (GEDC) 2019 el cual se realizará del 20 al 23 de octubre del 2019 en la 

Pontificia Católica de Chile. En ese sentido hacen extensiva la invitación con la finalidad de que puedan evaluar su 

participación en el mencionado evento, considerando que la conferencia promoverá importantes discusiones por medio de 

talleres y sesiones plenarias con la red global de decanos con más de 500 líderes de ingeniería de más de 40 paises. Se eleva 

al Consejo de Facultad para su aprobación. 
El consejero Ulises Román comenta que el decano ha salido fuera del país en ocasiones anteriores y no ha presentado sus 

informes correspondientes, por ello sugiere que para la aprobación del pedido primero presente sus informes 

El consejero Cayo León comenta que el decano ha viajado a líuropa. a Harvard y a otros lugares y no ha presentado su 

intbrole. 
Votación: 2 a favor, 4 en contra, 1 abstención. Desaprobado por mayoría 

(Se abstiene el consejero Cesar Angulo por falta de informes) 

DA CC 

2 	CARCA LECTIVA 2019-11 - EXP. 05683-FISI-2019 

Med quite OFICIO j'S" 167-DACC-20 I 9. de fecha 26 de setiembre del 2019. la Directora del DACC, remite la Carga Lectiva 

de los docentes actualizada a la fecha, correspondiente al Semestre Académico 2019-11 considerando los cambios realizados 

después del proceso de matrícula y rectificación de matrícula informados por el V icedecanato académico, así como las 

coordinaciones de las escuelas con los docentes que informaron al departamento y las solicitudes de los docentes referente 

a casos específicos como licencias o permiso. Se eleva al Consejo de Facultad para su aprobación. 

La Directora del DACC Virginia Vera explica los argumentos de la nueva carga lectiva. 
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El consejero David Mauricio comenta que se debe de mejorar la distribución de cupos ya que en el curso de tesis II le han 

asignado 16 alumnos 
El consejero Cayo León comenta que hay un acuerdo de no asignar más de un curso de tesis a un docente 
La Directora del DACC Virginia Vera comenta que no ha recibido ningún documento al respecto 

Votación: 7 a favor, O en contra, O abstenciones Aprobado por unanimidad 

RELACION DE COORDINADORES DE CURSOS 2019-II - EXP, N" 05695-FISI-2019 
Mediante Expediente N" 172-DACC-2019. de fecha 27 de setiembre del 2019. la Directora del DACC, remite la relación de 
coordinadores actualiza a la fecha, correspondiente al Semestre Académico 2019-11. considerando los cambios realizados 
después del proceso de matrícula y rectificación de matricula informados por el vicedecanato académico. así como las 
coordinaciones de las escuelas con los docentes que informaron al departamento y las solicitudes de los docentes referente 
a casos cspecificos corno licencias o permiso. Se eleva al Consejo de Facultad para su aprobación. 

Votación: 7 a favor, O en contra, O abstenciones Aprobado por unanimidad 

EPIS EPISW 

APROBACION DE DIRECTIVA N° 004-EPIS-EPISW-2019  - EXP. 05740-FISI-2019 

Mediante OFICIO N" 02078-EPIS-FISI-2019, de fecha 27 de setiembre del 2019. los Directores de las Escuelas 

Profesionales. remiten la Directiva N° 004-EPIS-EPISW-20I9 "Cumplimiento de Silabo-
. Se eleva al Consejo de Facultad 

para su aprobación. 
El consejero Cesar Angulo propone que en vista que no se encuentran los directores de escuela, la aprobación se postergue 

para la siguiente sesión y se les invite a los directores a xplicar la directiva. 
Votación: 5 a favor, 2 en contra, O abstenciones Aprtitrdo por mayoría 

VARIOS 

DOCENTE GIOVANA MELVA VALVERDE SOLICITA APROBACION DE SUBVENCIÓN ECONÓMICA 

PARA ASISTIR AL VIII COPIOS - EXP. 05663-FISI-2019 
Mediante carta s/n de fecha 24 de setiembre del 2019. la docente Giovana Melva Valverde, solicita una subvención 

económica por parte de la Facultad para asistir al CONGRESO PERUANO DE INVESTIGACIÓN DE OPERACIONES Y 
DE SIS YEMAS (J'OPIOS 2019 a realizarse del 24 al 26 de octubre del 2019 en Arequipa. Se eleva al Consejo de Facultad 

para su revisión y aprobación. 
El consejero Ulises Román comenta que se vienen aprobando financiamientos y que a él hasta ahora no se le efectúa un 

pago pendiente de hace más de un año. 
El consejero Cesar Angulo comenta se debería elaborarse un reglamento que permita brindar a los docentes un apoyo 

adecuado para estos casos. 
Votación: 6 a favor, O en contra, l abstención. Aprobado por mayoría 
(Se abstiene el presidente porque la profesora no presentó su informe sobre el viaje anterior) 

La Directora del DACC Virginia Vera informa sobre el viaje a Rusia del profesor Galnido y que él está solicitando una 
licencia sin goce de haber por dos meses y que ha previsto que el profesor Robert Espinoza lo va a reemplazar durante ese 

periodo. 

Siendo las 1104 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

Dr. Hugo Vega Huerta (Presidente, Decano (e) ) 

Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 
" 

-I. Mg. Cayo loop Fernández 

Mg. Cesar Ángulo Calderón 

Lie. José Piedra Isusqui 

Lic. Ulises Reman Concha 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
I. Sr. Brand() Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

Sr..lack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Ay bar Solo (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Abg. Carmen Leyva Serrano (Directora Administrativa) 
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